

## **El Patronato de Fundación Cepsa nombra a Teresa Mañueco vicepresidenta de la entidad**

- **En sus nuevas funciones Teresa Mañueco potenciará la actividad de Fundación Cepsa, centrada en promover una transición ecológica justa e inclusiva en el marco de la estrategia 2030 *Positive Motion* de Cepsa.**

Teresa Mañueco ha sido nombrada vicepresidenta de Fundación Cepsa, reafirmando así el compromiso de la compañía con la sostenibilidad y el apoyo a la sociedad impulsando una transición ecológica justa e inclusiva.

Reportando al CEO de Cepsa y presidente de Fundación Cepsa, Maarten Wetselaar, Mañueco asume este nuevo rol, sustituyendo en el cargo a Iñigo Diaz de Espada, para liderar y fortalecer las iniciativas de la fundación destinadas a afrontar los desafíos de la transición ecológica, dentro de los ámbitos medioambiental, científico-educativo y social, y a mejorar la calidad de vida de los colectivos más vulnerables.

A lo largo de su trayectoria profesional, Teresa Mañueco ha ocupado diversos cargos de responsabilidad en Cepsa, destacando su papel como directora de Planificación y Desarrollo ESG. Desde esta posición, ha impulsado la definición de la estrategia de sostenibilidad de la compañía y la implementación de planes ESG ligados a la estrategia 2030 *Positive Motion*.

Además, Mañueco ha desempeñado el cargo de directora de Asuntos Públicos y Responsabilidad Corporativa, donde ha sido una figura clave en el diseño y ejecución de estrategias que han impulsado la visibilidad de la compañía.

Tras su nombramiento, Teresa Mañueco ha señalado que *"es un gran orgullo para mí asumir el cargo de vicepresidenta de Fundación Cepsa. "Nuestro objetivo es construir sobre los sólidos cimientos de Fundación Cepsa, logrados con el trabajo excepcional de todos sus colaboradores. Queremos fortalecer nuestro rol en la transición energética, incrementar nuestro impacto positivo y consolidar nuestro compromiso social en las zonas donde Cepsa está presente. Constituye un gran reto que emprendo con muchísima ilusión"*.

Teresa Mañueco es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE) y ha complementado su formación con programas de postgrado en áreas clave como Lobbying y Advocacy en el Instituto de Empresa Business School (IE) y Digital Business (DIBEX) en el ISDI. Su sólida formación académica y su amplia experiencia en el sector energético y de responsabilidad social corporativa la convierten en una líder idónea para impulsar el compromiso de Fundación Cepsa con la sostenibilidad y el bienestar social.

Madrid, 2 de junio de 2023

**Fundación Cepsa**

[info@fundacioncepsa.com](mailto:info@fundacioncepsa.com)

[www.fundacioncepsa.com](http://www.fundacioncepsa.com)

Tel. (34) 91 337 60 00

**Fundación Cepsa** es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro que tiene como objetivo la realización de acciones destinadas a la atención de las necesidades y prioridades de las comunidades locales en las que su fundadora, Compañía Española de Petróleos S.A. (Cepsa), desarrolla sus actividades. Los ámbitos de actuación de Fundación Cepsa son de carácter social, medioambiental y científico-educativo.